

Aurelio Hernando y Antonio Amián sustituyen a Prieto de la Cal en la mesa-redonda de la Peña Taurina Curro Jiménez

El ganadero onubense ha excusado su presencia en Priego debido a un motivo familiar

Redacción

Jueves 17 de marzo de 2011 - 21:12



Los ganaderos Aurelio Hernando y Antonio Amián, ante la justificada ausencia de Tomás Prieto de la Cal, formarán parte de la mesa redonda organizada por la Peña Taurina Curro Jiménez de Priego de Córdoba.

El coloquio, que versará sobre la biodiversidad del campo bravo, forma parte de las sextas jornadas Taurinas de citada Peña, que en esta edición coincide con la reinauguración del centenario Coso de las

C

Un problema de salud de doña Mercedes Picón Agero, Marquesa de Seoane, madre del ganadero Tomás Prieto de la Cal, ha imposibilitado la presencia del criador onubense en este interesante coloquio. Aurelio Hernando representará el encaste vazqueño, pues su ganadería procede de un lote de ganado vendido por los herederos de José Enrique Calderón al Duque de Osuna de lo que se reservó tras vender a Tomás Prieto de la Cal en 1945.

Completará la mesa el ganadero cordobés afincado en Sevilla, Antonio Amián Guillén. Nieto de Francisco Amián Costi, junto con su hermano Francisco, recuperó el hierro familiar para criar un selecto ganado adquirido directamente a José Murube.

Por lo tanto finalmente estarán representados prácticamente todos los encastes fundacionales del ganado de lidia, es decir, Cabrera (Miura), Raso del Portillo (Gavira), Vazquez (Aurelio Hernando) y Vistahermosa en dos de sus ramas, la de Arias de Saavedra-Murube (Antonio Amián) y Santacoloma-Coquilla (María Jesús Gualda).